

ITRON : création d'un comité de mobilisation territoriale

lundi 5 juin 2023, par [lpe](#)

Suite à l'annonce de la fermeture du site ITRON de Chasseneuil-du-Poitou, Jean-Marie Girier, préfet de la Vienne, et les dirigeants d'ITRON France, ont pris la décision de mettre en place un comité de mobilisation territoriale afin d'assurer la continuité du site.

Ce comité, présidé par le préfet, associe parlementaires, élus des collectivités territoriales concernées, chambre de commerce et d'industrie, chambre des métiers et de l'artisanat, MEDEF, UIMM, professionnels du secteur, membres de la direction d'ITRON et représentants du personnel.

Ce comité territorial, qui se réunira à un rythme régulier au sein de la préfecture, contribuera à informer l'ensemble des acteurs institutionnels et économiques du bassin d'emploi afin de favoriser la réindustrialisation du site.

Il s'agit d'établir, de manière institutionnelle et en dehors des étapes obligatoires du plan de sauvegarde de l'emploi mis en œuvre par ITRON et sécurisé par l'administration, des temps d'échange réguliers de suivi opérationnel de la démarche de recherche de repreneur engagée par le groupe.

Rappel : en mars dernier, l'annonce a été faite de la fermeture du site spécialisé dans les compteurs Linky fin 2024. 110 emplois sont concernés.

